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Com a realização das convenções partidárias de Clóvis Volpi (PL), no 
último dia 07 e de Kiko Teixeira (PSDB) neste fim de semana, defi-
nem-se os principais nomes que irão disputar a prefeitura da Estân-
cia. Mas ainda há outros candidatos que podem surpreender.
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No Brasil, o sistema 
para nomeação de um juiz 
da Suprema Corte de Jus-
tiça baseia-se na indicação 
do Presidente da República 
e da aprovação pelo Sena-
do. É claro que o juiz fica, 
de certa forma, amarrado 
ao Poder Legislativo e ao 
Presidente da República, 
uma vez que o Presidente 
não vai indicar para Juiz 
do Supremo um inimigo 
político, nem o Senado, o 
poder legislativo mais liga-
do à tradição, não vai dar o 
seu apoio a uma pessoa que 
contrarie certos privilégios 
ligados à essa tradição.

O outro problema é 
que, para ser nomeado, 
o candidato deve ter no 
mínimo 35 anos de idade no máximo 65 anos, sendo que não 
pode ser destituído de seu cargo até completar a idade de 75 
anos, quando será aposentado compulsoriamente. Isso signifi-
ca que um juiz nomeado com a idade de 35 anos, aposentado 
aos 75, ficará 40 anos no cargo o que é, praticamente, um cargo 
vitalício.

Além disso, o Presidente da República não poderá nomear 
um juiz para a Suprema Corte, enquanto não houver desistên-
cia do cargo de algum membro, morte ou aposentadoria. As-
sim a Suprema Corte de Justiça acaba tendo mais força que o 
próprio Presidente da República e o próprio Senado. Aí a razão 
de ter essa corte vários privilégios.

Para minimizar esse problema, seria necessário que o juiz 
fosse nomeado por um período mais limitado de tempo, talvez 
no máximo por 12 anos, perdendo o direito à recondução após 
esse período.

Outra forma de reduzir as pressões políticas sobre essa cor-
te, seria mudar o sistema de nomeação. Em Israel, por exemplo, 
os candidatos ao cargo são selecionados por um comitê de 9 
membros, composto de 3 juízes da ativa, 2 ministros de estado, 
2 membros do parlamento e 2 representantes da Ordem dos 
Advogados.

Outra forma sugerida, entre outras, seria através de eleição 
pelo povo, talvez de 12 em 12 anos. Mas isso poderia politizar 
ainda mais o cargo, que deveria ser neutro. A função do Juiz 
deveria ser julgar os casos de acordo com a letra da lei, e não 
através de interpretações subjetivas, que ora condenam um 
réu por um determinado crime e ora absolvem outro que co-
meteu o mesmo crime.  Que Suprema Justiça é essa?  

Pandemia, crise eco-
nômica, nova realidade 
econômica. Estas três 
expressões irão balizar 
a disputa eleitoral deste 
ano por serem, na verda-
de, pontos de partida dos 
novos desafios que serão 
enfrentados na próxima 
gestão.

Em que se pesem as 
dificuldades enfrentadas 
(ou causadas) pelo Go-
verno Central, o ano de 
2021 será decisivo para 
o futuro de todas as ci-
dades que, não bastasse 
a queda na arrecadação 
causada pela Pandemia, 
ainda terão que investir 
no Social (setor que na-
turalmente custa caro) 
tendo em vista que, sem 
perspectiva de manuten-
ção do Auxílio Emergen-
cial e com desemprego 
galopante, a tendência é 
que a população neces-
site cada vez mais do su-
porte dos governos mu-
nicipais.

Trata-se de uma ver-
dadeira “sinuca de bico”, 
uma bola perigosa que só 
um jogador experiente 
será capaz de encaçapar. 
Por isso, talvez, a opção 
pelo “novo” tão falada 
em 2016 e 2018 esteja 
meio calada neste mo-
mento – até porque boa 
parte das tais novidades, 
verdade seja dita, vieram 
com odor de naftalina e 
não se mostraram tão efi-
cazes quanto prometido.

Olhando o cenário 
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O passo inicial de uma caminhada
rumo ao futuro

“...Ainda 
vale a 
pena 

manter o 
título de 
Estância 

Turística?”
eleitoral de Ribeirão Pi-
res, os principais postu-
lantes ao Paço Municipal 
têm exatamente esta ca-
racterística: experiência 
administrativa, exemplo 
que abarca tanto o atual 
prefeito Kiko Teixeira 
(PSDB) quanto seu prin-
cipal rival Clovis Volpi 
(PV), ambos com anos de 
gestão majoritária. Mes-
mo aqueles que correm 
por fora, como Lair Mou-
ra, contam com larga ex-
periência, o que é muito 
positivo em um momen-
to como o atual.

Mas e o futuro ime-
diato? Como conduzir 
Ribeirão Pires a um fu-
turo mais promissor? 
Uma saída possível é 
apostar na digitalização, 
tanto dos processos ad-
ministrativos quanto da 
cidade. Mesmo com o 
advento do Home Offi-
ce, é uma medida inteli-
gente buscar meios para 
que startups e empresas 
de tecnologia em geral 
se estabeleçam na Pérola 

da Serra, tendo em vista 
que os impostos reco-
lhidos são altos e seriam 
fundamentais para a ma-
nutenção da capacidade 
de investimentos para os 
próximos anos.

Com isso, viria tam-
bém outra importante 
decisão: o que faremos 
com o turismo? Ainda 
vale a pena manter o tí-
tulo de Estância Turísti-
ca, ou seria melhor rever 
nosso modelo econômi-
co? Tendo em vista que 
a última discussão séria 
sobre o planejamento da 
cidade data do começo 
deste século, não seria 
hora de rever a Agenda 
21 como prioridade zero 
do próximo mandato?

Antes de concluir, 
não queremos aqui dei-
xar os problemas do dia 
a dia da cidade de lado. 
A conclusão do Hospital 
Santa Luzia, para citar 
um exemplo, deve sim 
ser priorizada, a manu-
tenção urbana precisa ser 
melhor executada, mas 
para que tudo isso saia 
do papel é preciso que a 
cidade conte com mais 
recursos e isso só vem 
com planejamento – e 
tudo isso deve ser coloca-
do em discussão a partir 
de agora. A campanha é 
curta, há o combate ao 
Coronavírus, mas esse 
debate é urgente e não 
deve ser evitado. As car-
tas estão à mesa. As elei-
ções começaram.

Problemas do Supremo
Tribunal de Justiça
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Paço Municipal, sede da Prefeitura de Ribeirão Pires

Gení Macedo promove encontro com artesãos,
professores e microempreendedores

Clóvis Volpi, Lígia Volpi, Amanda Brito e Amigão D’orto

Com discurso de reduzir comissionados 
e secretarias, Volpi e Amigão D’orto são 
confirmados em convenção partidária

Agora é oficial: Clovis 
Volpi e Amigão D’orto são 
os pré-candidatos a Prefei-
to e Vice, respectivamen-
te, na cidade de Ribeirão 
Pires pela coligação “Bom 
é viver aqui”, composta 
por PL, PSB, PTC, PROS 
e Patriota. A convenção 
de oficialização dos no-
mes aconteceu na última 
segunda-feira, dia 7, no Di-
retório Municipal do Par-
tido Liberal. 

Durante o discurso, 
Volpi foi enfático, disse 
que pretende reduzir o 
número de secretarias de 
21 para no máximo 12 
“Podem dizer nos quatro 
cantos da cidade que nós 
vamos reduzir o número 
de secretarias de 21 para 
no máximo 12”, e comple-
tou: “A redução do custo 
operacional da cidade é 
que vai permitir terminar, 
equipar e fazer funcionar 
o hospital municipal”.

Ainda durante sua fala, 
afirmou que houve um 
abandono da cidade, por 
parte dos gestores públicos 
durante as últimas gestões. 
“Os mandatários abando-
naram o povo, se isolaram. 
Tem que gostar de gente, 
porque político que não 
gosta de gente, não serve 
para ser político!” 

Candidato a vice de 
Volpi, Amigão D’orto, por 
sua vez, salientou que o 
professor é a única pessoa 
capaz de colocar Ribeirão 
Pires novamente na rota 

do crescimento. “Fiquei 
muito feliz em estar ao seu 
lado, na reconstrução da 
cidade de Ribeirão Pires 
do lado de uma pessoa que 
tem experiência, bagagem 
e competência para res-
gatar Ribeirão Pires. Hoje 
você é a única que pessoa 
que tem a condição de 
levantar a cidade nova-
mente, assim como fez em 
2004”  

Lideranças partidárias 
também estiveram pre-
sentes no evento. Repre-
sentando o PSB (Partido 
Socialista Brasileiro), Dr. 
Akenaton Cavalcante, 
presidente do partido, 
comemorou o sucesso 
da convenção. “Foi dada 
a largada e estamos aqui 

com o time mais capacita-
do para Ribeirão Pires”.  

Humberto D’orto, 
presidente do PTC (Par-
tido Trabalhista Cristão), 
atribuiu a convenção à 
uma representação de for-
ça. “Hoje demonstramos 
uma grande força. Nossos 
pré-candidatos a prefeito 
e vice são capacitados e 
competentes, e o conjunto 
de pré-candidatos a verea-
dores representa a reno-
vação que Ribeirão Pires 
tanto necessita”.  

Perla Freitas, presiden-
te do Patriota comentou: 
“O Patriota e toda a con-
junção de pré-candidatos 
a vereadores confia no 
professor Clovis Volpi e 
em nosso grupo para guiar 

Ribeirão Pires de volta ao 
caminho do progresso”. 

Por fim, Dr. Dennis 
Fernandes, presidente do 
PROS (Partido Republi-
cano da Ordem Social) 
comentou “Neste 7 de se-
tembro, data na qual cele-
bramos a independência 
do nosso país, é com gran-
de alegria que celebramos 
também nossa convenção 
e nosso apoio ao Professor 
Clovis Volpi. Que Ribei-
rão Pires possa celebrar e 
tornar-se independente 
daqueles que a mantém a 
tantos anos subjugados ao 
retrocesso”. 

Ao todo, foram ho-
mologados 124 pré-can-
didatos que compõem a 
coligação.

Na última Quarta-feira (9),  a professora Gení Ma-
cedo se reuniu com artesãos, professores e microem-
preendedores, para um bate papo, com o intuito de 
ouvir as necessidades e projetos que a classe tem para 
o desenvolvimento de Ribeirão Pires. O encontro 
também contou com a presença do vereador Amigão 
D’orto (PSB).  

“São categorias que contribuem muito com o Mu-
nicípio e muitas vezes não são reconhecidos, como é 
o caso dos artesãos: A maioria deles trabalham de for-

ma irregular, devido a grande burocracia que o Mu-
nicípio impõem sobre eles”, comentou a professora. 

Gení ainda destacou o caso das professoras pe-
dagogas. Segundo ela, muitas possuem capacitação, 
trabalham sob a vigência de um contrato e quando 
encerrado, são esquecidas pela administração pública. 
“Isso acaba sendo um absurdo.  Está na hora de ter um 
olhar diferenciado para esses profissionais. E, no que 
depender de mim, estaremos juntos para mudar essa 
realidade”, finalizou. 

Convenções partidárias 
dão o pontapé inicial 
para as Eleições 2020

Foi dada a largada. 
Com o início do pra-
zo para a realização das 
convenções partidárias, 
iniciado esta semana, co-
meçou oficialmente a 
corrida eleitoral. Os próxi-
mos 65 dias serão de deba-
tes, embates e apresenta-
ção de propostas para que, 
em 15 de novembro, seja 
escolhida a pessoa que irá 
governar Ribeirão Pires 
pelos próximos quatro 
anos e os vereadores que 
irão ocupar as 17 cadeiras 
da Câmara Municipal.

A primeira conven-
ção, realizada na última 
semana, apontou o nome 
de Clóvis Volpi (PL), que 
governou Ribeirão Pires 
entre 2004 e 2012 e retor-
na para tentar um tercei-
ro mandato tendo o vere-
ador Amigão D’Orto (PSB) 
como vice. Neste final de 
semana será a vez da acla-
mação do atual mandatá-
rio da cidade, Kiko Teixei-
ra (PSDB) que, repetindo 
a dupla com o atual vice-
-prefeito, Gabriel Roncon 
(PTB), irá tentar mais um 
mandato. Ambos são 
apontados como os favo-
ritos para a eleição deste 
ano e, exatamente por 
isso, têm monopolizado 
as atenções neste período 
de pré-campanha.

Toda via, eles não es-
tão sozinhos. Também 

neste final de semana, o 
PT irá ratificar o nome de 
Felipe Magalhães como 
seu candidato tendo Jac-
que Cipriany (PT) como 
sua vice. 

Pelo Avante, a candi-
data será Lair Moura que, 
por sua vez, comporá 
chapa com o ex-vereador 
Hércules Giarola (Repu-
blicanos), como vice. 

Outra candidata que 
já se apresentou é Marisa 
Reinoso, a Marisa da Ca-
sas Próprias (Solidarieda-
de), que também chega 
para a campanha ladeada 
por um nome tradicional 
da política Ribeirãopiren-
se: Toninho Muraki, seu 
companheiro de partido.

Por último, mas não 
menos importante den-
tre os nomes confirma-
dos está Carlos Sacomani 
(PSL), que também terá 
um companheiro de par-
tido como vice: Marcos 
Caverna. 

A campanha começa 
oficialmente daqui a 15 
dias, em 27 de setembro 
e irá até 14 de novembro, 
véspera das eleições. A vo-
tação será realizada das 7h 
às 17h, com preferência 
para idosos até as 10h da 
manhã. Saiba mais infor-
mações sobre a votação 
e os protocolos de segu-
rança que serão adotados 
pelo TSE na página 11.



Um militar na política de Ribeirão Pires

Leo Costa: ideias novas em prol 
da juventude de Ribeirão Pires
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Cap. Eder Lima está preocupado com bairros afastados

Leo Costa é pré-candidato a vereador

Nesse mês de setem-
bro serão definidas as can-
didaturas para disputa do 
pleito eleitoral de 15 de 
novembro aos cargos de 
Prefeito, Vice-Prefeito e 
Vereadores.

O Capitão Eder Lima, 
da Polícia Militar, é um 
dos que deve ter sua can-
didatura confirmada à 
Câmara de Vereadores de 
Ribeirão Pires pelo parti-
do AVANTE. Formado em 
Segurança Pública pela 
Academia de Polícia Mi-
litar do Barro Branco em 
2002 e negociador pelo 
GATE, possui mais de 20 
anos de carreira, tendo 
sido o Comandante da 
PM da cidade até o último 
mês de março, obtendo 
resultados reconhecidos 
pela Corporação (o 30º 
Batalhão venceu o prê-
mio de destaque de 2019 
no Grande ABC) e princi-
palmente pela população. 
“Em 2019, todos os indica-
dores criminais tiveram 
queda acentuada graças 
ao excelente planejamen-

to operacional, expansão 
do Programa Vizinhança 
Solidária, intensificação 
das operações e a dedica-
ção dos nossos policiais”.

Com sua experiência 
na área pública e aliado 
ao conhecimento obtido 
ao enfrentar as dificulda-
des da cidade, o Capitão 
decidiu entrar para a polí-
tica. “Venho com propos-
tas para segurança princi-
palmente para os bairros 
mais afastados (Caçula, 4ª 
Divisão, Ouro Fino), pro-
teção animal, desenvolvi-
mento e turismo, além de 
focar na fiscalização dos 
gastos e investimentos 
públicos, principal dever 
do vereador”. E comple-
mentou: “como pode ne-
nhum vereador questio-
nar como e onde foram 
usados os 13 milhões rece-
bidos pelo Município nes-
sa pandemia? Absurdo”.

Formando em Gestão 
Pública, além do conheci-
mento acadêmico militar, 
Eder Lima falou sobre a 
crescente participação de 

Um olhar jovem para 
uma política melhor. As-
sim podemos definir a 
proposta do pré-candida-
to a vereador Leo Costa, 
que pretende trazer no-
vos ares para as eleições 
deste ano.

Aos 35 anos, 27 deles 
como morador de Ri-
beirão Pires, contabiliza 
várias experiências in-
teressantes que serão de 
grande valia para ajudar 
na missão de construir 
uma cidade melhor, pas-
sando por artes plásticas, 
produção de eventos 
e empreendedorismo. 
Tudo isso se soma com a 
luta pelos direitos dos es-
tudantes que marcou seu 
grande começo na políti-
ca. “Iniciei a minha traje-
tória política no Grêmio 
Estudantil da escola Va-

lentino Redivo, o que me 
levou a vice-presidência 
da juventude do DEM. 
Depois disso, fui Assessor 
de Relações Parlamenta-
res na Câmara Municipal 
e cheguei a Chefe de Ga-
binete do então vereador 
Hercules Giarola”, conta. 
Nos últimos dois anos, foi 
assessor da Secretaria de 
Governo da prefeitura de 
Ribeirão Pires.

Exatamente por isso, 
teve e contato e conhe-
ce de perto os problemas 
que os jovens de Ribei-
rão Pires têm para dar os 
primeiros passos de suas 
vidas profissionais. Desta 
maneira, elaborou ideias 
novas e que podem con-
tribuir positivamente 
para o futuro deles e de 
outros: “No período em 
que estive no parlamento, 
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policiais na vida política 
dos municípios: “o militar 
percorre toda a cidade e 
tem como pilares a hie-
rarquia e disciplina. Atu-
arei com compromisso, 

seriedade, honestidade e 
honrando a confiança da 
população de bem, sem 
rabo preso e sem medo do 
feudalismo que impera na 
política local há anos”.

percebi a dificuldade que 
as pessoas têm - principal-
mente os jovens - para in-
gressar no mercado de tra-
balho com o seu primeiro 
emprego. Então, uma das 
minhas metas é orientar 
e sugerir caminhos para 
que o Executivo possa 

gerar vagas de primeiro 
emprego principalmente 
na área da Saúde, na qual 
pretendo indicar proje-
tos de relevância social 
principalmente para os 
nossos jovens”, conclui o 
pré-candidato a vereador 
Leo Costa.



Com redes sociais, Eduardo Nogueira amplia 
diálogo com ribeirãopirenses
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Nova página entrou no ar recentemente

O pré-candidato Rafael Marcate

Além das tradicionais 
caminhadas por Ribeirão 
Pires, o pré-candidato a 
vereador Eduardo No-
gueira tem usado uma 
nova ferramenta para 
manter-se em contato 
com seus eleitores: as mí-
dias digitais.

“Em tempos de Pande-
mia, é importante manter 
o contato com a popula-
ção da cidade de todas as 
maneiras possiveis. Por 
isso, os canais digitais são 
importantes até mesmo 
por conta do distancia-
mento social”, explicou 
Eduardo Nogueira que, 
até maio passado era titu-
lar da Secretaria Munici-
pal de Planejamento.

Recentemente, ele 
inaugurou sua página 

no Facebook que, aliada 
ao Instagram e a um site 
servirão para manter o 
diálogo com a população. 
“Sempre mantive o diá-
logo olho no olho com 
os Ribeirãopirenses inde-
pendentemente de estar 
ou não exercendo algum 
cargo. Isso vem desde a 
época em que mantinha 
meu comércio, a Padaria 
Central, e também conti-
nuou comigo na Aciarp, 
na Câmara e até hoje”, 
conta. 

O pré-candidato Edu-
ardo Nogueira conclui 
ressaltando a importância 
cada vez maior da tecno-
logia para ficar mais perto 
da população: “Esses no-
vos canais são muito im-
portantes e vieram para 

ficar. Servem para facilitar 
o contato e, consequente-
mente ficar mais próxi-
mo dos ribeirãopirenses”, 
explica. 

Conheça a página em 
facebook.com/eduardo-
nogueirarp e no Insta-
gram, em instagram.com/
eduardonogueira.rp 

Rafael Marcate quer a cidade de Ribeirão Pires
com mais desenvolvimento sustentável

Rafael Marcate, nasci-
do e criado em Ribeirão 
Pires, é Policial Militar, 
Engenheiro Civil e En-
genheiro de Segurança 
do Trabalho. Participa 
ativamente das questões 
relacionadas ao meio-
-ambiente, tendo atuado 
como Vice-Presidente do 
Conselho Municipal do 
Meio Ambiente de Ribei-
rão Pires. 

Uma de suas preocu-
pações como é com as 
questões ligadas ao desen-
volvimento da cidade, a 
qual devido às questões 
ambientais que causam 
muitas dificuldades, não 
é atrativa para empresas e 
investidores.  

“Acredito que o de-
senvolvimento sustentá-
vel é uma grande sacada. 
Atraindo empresas sus-
tentáveis compatíveis 
com o perfil da cidade, 
e fomentando o turis-
mo, é possível melhorar 
também o comércio lo-
cal, e consequentemente 
aumentar a arrecadação 
municipal, viabilizando a 

melhoria da qualidade de 
vida no município”, afir-
ma o pré-candidato.

Acredita que a Câmara 
Municipal tenha que atu-
ar de forma a desburocra-
tizar, facilitar e incentivar 
os empresários locais, em-
preendedores de menor 
porte e comerciantes, de 
forma a recolocar Ribei-
rão Pires no caminho do 
progresso. 

Com relação à popu-
lação, observa que a cida-
de toda sofre com a falta 
de regularização de seus 
imóveis e grande parte 
deste problema é causado 
pela falta do interesse dos 
vereadores em criar meca-
nismos para que a popula-
ção possa fazer sua devida 
regularização.

“Um exemplo da falta 
de interesse dos legisla-
dores pelas questões de 
moradia e desenvolvi-
mento são os sucessivos 
adiamentos da votação 
da revisão do Plano Di-
retor, isso está causando 
prejuízos para profissio-
nais, para a população e 

empresas estão deixando 
de se instalar na região, 
ou seja: estamos deixan-
do os investimentos irem 
embora, estamos ficando 
desempregados e enquan-
to isso nossos vereadores 
estão preocupados com 
causas pessoais.”

“Não quero que as pes-
soas tenham que aban-
donar nossa cidade por 
falta de emprego, ou por 
não poder construir uma 
casa sem que a prefeitu-
ra coloque obstáculos. É 
preciso fixar a população 
na cidade, oferecendo-lhe 

oportunidades de futuro.”
Rafael Marcate tam-

bém apoia e participa de 
projetos sociais, e vê no 
desenvolvimento da ci-
dade uma forma de avan-
çar nesse campo, além de 
possibilitar mais recur-
sos para incrementar as 
questões clássicas da ci-
dade: segurança, saúde e 
educação. Acima de tudo, 
acredita que é preciso ter 
comprometimento com 
a cidade e sua população, 
para moralizar a política 
municipal e legislar em 
benefício do povo.







Cel. Carmo Junior quer foco em mais segurança

Grequinho quer mais atenção do poder
público aos empresários e comerciantes

Pré-canditato Grequinho apresenta propostas 
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O capitão Carmo Ju-
nior, 49 anos, 32 deles de-
dicados a Polícia Militar é 
mais um dos nomes que 
se apresentam como pré-
-candidatos às eleições 
deste ano. Casado e pai 
de um filho reside em 
Ribeirão Pires no Jardim 
Planteucal e atualmente é 
Coronel da reserva.

Foi capitão da Segun-
da Companhia do Trigé-
simo Batalhão, localizada 
em Ribeirão Pires, entre 
2007/2012 e, posterior-
mente, como Tenente-
-Coronel, comandou o 
Trigésimo Batalhão, res-
ponsável pela Polícia Mi-
litar nos Municípios de 
Mauá, Rio Grande da Ser-
ra e Ribeirão Pires. 

Mais Notícias: Qual 
motivo da sua pré-candi-
datura?

Cel. Carmo Jr.: Após 
32 anos de serviço como 
Oficial da Polícia Militar, 
acredito ter capacidade 
para exercer o mandato 
de vereador, a fim de pro-
porcionar diversas me-
lhorias nos serviços mu-
nicipais para a sociedade 
ribeirãopirense.

MN:  Quais serão suas 
principais áreas de atua-
ção caso seja eleito?

Cel. Carmo Jr.: A 
principal área de atuação 
devido a minha experi-
ência seria a Segurança 
Pública, apesar de bem 
representada tenho visões 
de melhorias que com cer-
teza vão contribuir para o 
bem estar da população.

MN: Para encerrar 
qual pré-candidato a pre-
feito acredita que pode 
contribuir mais para a Es-

tância?
Cel. Carmo Jr.: Tive 

a oportunidade de tra-
balhar com o professor 
Clóvis Volpi durante seu 
mandato de prefeito em 
Ribeirão Pires. Quando 
era Capitão e comandava 
o policiamento ostensivo 
da cidade, oportunidade 
que vivenciei a sua ca-
pacidade de administrar 
recursos públicos, a ma-
neira de interagir com a 
população, bem como o 
ótimo relacionamento 
com os demais órgãos pú-
blicos.

MN: Deixe uma men-
sagem aos eleitores.

Cel. Carmo Jr.:  Dei-
xo desde já meu obrigado 
a todos e segue minha 
rede social  https://www.
facebook.com/coronel.
danielcarmojunior.5

Antonio Hercules Gre-
co, o Grequinho, casado, 
pai de quatro filhos, é fi-
lho de Dona Dulce Rizzo 
(tia da cantina do Exter-
nato como era conheci-
da). Nasceu em São Paulo 
e veio para Ribeirão Pires 
em 1965 quando seu pai, 
Heitor, começou a traba-
lhar na antiga Constan-
ta, onde fez carreira até 
chegar a Analista de Trei-

namento na Constanta, 
função na qual percor-
reu o país. Paralelo a isso, 
formou-se também em 
Contabilidade no Carlos 
Rohm e, posteriormen-
te, em Ciências pela FIRP, 
tendo lecionado em esco-
las da cidade. 

Assim como seus fa-
miliares, foi comerciante 
em Ribeirão, e essa expe-
riência o fez entender que 

a importância dos em-
presários e comerciantes 
para o desenvolvimento 
da cidade: “eles devem ser 
ouvidos e recebidos com 
o devido valor e respeito. 
São merecedores e bata-
lhadores que geram bene-
fícios e empregos para a 
nossa região”.

 Atualmente, é Funcio-
nário Público concursado 
na Prefeitura de Ribeirão 
Pires onde trabalha há 
15 anos com atendimen-
to ao público. Também 
ocupou cargos na Secre-
taria de Infraestrutura, 
Regional de Ouro Fino 
e no Paço Municipal. O 
pré-candidato tem pro-
postas ao funcionalismo 
público e aos aposenta-
dos, focados no respeito 
a suas necessidades e in-
telectualidade, um plano 
de carreira eficiente, atu-
alização dos honorários e 
às diversas reivindicações 
ainda não alcançadas. Ele 
também vê a necessida-
de da criação de quadras 
como as de Vôlei, Basque-
te e um incentivo maior 

às demais atividades e ha-
bilidades como xadrez. 

Filiado ao PSB, parti-
do também do vereador 
Amigão D´Orto que é pré-
-candidato a vice-prefeito 
junto com o professor 
Clóvis Volpi, pré-candi-
dato a prefeito. Esse é o 
motivo de sua entrada 
para a política: “Quero 
atender melhor aos mu-
nícipes, com tratamento 
humanizado e diferen-
ciado, tendo sempre seu 
coração e portas abertas 
para recepcioná-los”.

O pré-candidato Gre-
quinho vem formando 
um grupo unido para a 
sua pré-candidatura. “São 
pessoas leais e envolvidas 
com o crescimento da 
nossa cidade, que gostam 
de gente e querem um 
desenvolvimento susten-
tável e total respeito ao ci-
dadão e funcionários pú-
blicos, resgatando a nossa 
história e olhando para 
um futuro brilhante com 
trabalho, dedicação e or-
gulho da nossa querida e 
amada Ribeirão Pires!”

Coronel Carmo Jr. 



Contaminação por COVID-19
desacelera em Ribeirão Pires

Padoca Vila Aurora inaugura 
almoço prato feito e executivo
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Ribeirão Pires recebeu nesta quarta-fei-
ra (09/09) 1 resultado positivo de corona-
vírus, totalizando 1019 os casos confirma-
dos da doença entre moradores. De ontem 
para hoje, 35 resultados negativos foram 
recebidos, totalizando 2.068 casos descar-
tados. Há 165 suspeitas em análise, incluin-
do 4 óbitos. A cidade permanece com 69 
mortes confirmadas por COVID-19.

Do total de casos positivos, 580 pessoas 
já se recuperaram – tiveram alta hospitalar 
e/ou cumpriram a quarentena e não apre-
sentam mais sintomas.

Nesta data (09/09), há 16 pacientes 
internados na rede municipal da cida-
de, no Hospital de Campanha. Do total, 
4 pacientes estão internados em leito de 
emergência e 12 em leitos de enfermaria. 
A ocupação de leitos exclusivos para casos 
COVID-19 na rede municipal (Hospital de 
Campanha) é de 39% nesta data.

Há 17 pacientes internados no Hospital 
Ribeirão Pires, rede particular (unidade se 

Após reforma nas ins-
talações e reinauguração 
sob nova direção, a Pado-
ca Vila Aurora apresen-
tou na última semana os 
sistemas de almoço prato 
feito a partir de R$12 e exe-
cutivo a partir de R$18. Às 
quartas-feiras é servida a 
deliciosa feijoada por R$18 
individual ou R$35 para 
duas pessoas. 

O novo ambiente ex-
terno coberto tem feito su-
cesso entre os moradores e 
turistas que elogiam pelo 
tempero caseiro, limpeza 
e excelente atendimento.

O proprietário da Pado-
ca Vila Aurora, Franklin, 
comentou ao Mais No-
tícias: “a região do Cen-

tro Alto estava carente do 
almoço nos sistemas prato 
feito e executivo. Aprovei-
tando a nova área externa 
coberta da Padoca resolvi 
disponibilizar este serviço 
e convido a todos para que 
venham saborear nossas 
refeições”. 

O almoço é servido 
de segunda a sábado das 
11:00 as 15:00 horas. A Pa-
doca também disponibi-
liza sistema delivery de 
marmitex faça seu pedido 
pelos telefones 4825-2338 
e o whatsapp 93505-5008. 
Siga as redes sociais e veja 
mais delicias em insta-
gram.com/padocavilaau-
rora e facebook.com/pa-
docavilaaurora. Padoca está renovada e com novas opções 

tornou referência para sua rede 
no atendimento de casos de CO-
VID-19), 6 deles em UTI.

A Prefeitura de Ribeirão Pires 
ressalta que a atualização de da-
dos sobre casos de COVID-19 no 

município é feita com base nas 
notificações realizadas dentro do 
município e também com infor-
mações fornecidas pela Secretaria 
de Saúde do Governo do Estado 
de São Paulo.



Para o craque 
e atleta Cris-
tiano Ronal-
do que supera 
obstáculos no 

futebol e vida pessoal sem 
perder a performance.

O tempo é um tecido invisível em que se pode bordar tudo.

Para o passio-
nal Messi que, 
a cada decep-
ção ameaça 
abandonar o 

time - fez isso no Barcelo-
na e na Seleção Argentina.

“Aos 50 anos, nada fica melhor do que filtro so-
lar aos 20”

Jennifer Garner, atriz, falando sobre 
os cuidados com a pele e as maneiras de 
manter a beleza

“Se o amor é fantasia, eu me encontro ultima-
mente em pleno Carnaval”

Vinicius de Morais, escritor e compo-
sitor falando sobre dois dos assuntos que 
melhor entendia
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Cubinho

Pensamento do Dia

Humor

FotoMaisAnimais Tapas e Beijos

Previsão do Tempo

Falou e Disse

Por Mario Mastrotti

Possibilidade de Chuva: 0% Possibilidade de Chuva: 0%

Possibilidade de Chuva: 0% Possibilidade de Chuva: 0%

Sexta-Feira Sábado

Domingo Segunda-Feira

30 32

30 21

18 18

19 18
Dados fornecidos pelo Climatempo

Antiguidade
A filha de 12 anos per-

guntou:
– Mãe, tem uma foto sua 

de quando era bebê para uma 
tarefa da escola?

A mãe então deu uma 
foto sem perguntar. 

Dias depois, a mãe foi à 
escola e viu o retrato num 
mural. O título era “A coisa 
mais velha na minha casa”.

Santo de casa...
O rapaz antes de delicada 

cirurgia ouve do médico:
– Não tenha medo! Sou 

muito experiente. Olhe mi-
nha longa barba e confie. 

Após a cirurgia, o rapaz 
abre os olhos e vê a barba. 

– Obrigado, doutor! Eu 
sabia que podia confiar no 
senhor!

– Doutor? Sou São Pedro!

O Parque Oriental Milton Marinho de Moraes, o an-
tigo Camping que já era naturalmente bonito, recebeu 
uma ajuda da mão do homem e tornou-se um dos re-
cantos mais agradáveis da Estância. Vale a pena visitar.

Machado de Assis

Belo pela própria natureza

Localizado na Rua 
Victório Grecco, 145 - 
Centro Alto, o Banho & 
Tosa Vila Aurora com-
pleta 9 anos em setem-
bro. 

O estabelecimento 
conta com ambiente in-
terno amplo e ventilado, 
ambiente externo aber-
to e praça arborizada 
ao lado para alegria dos 
cães, que adoram passear 
antes do banho, redu-
zindo a ansiedade da ida 
ao petshop. O ambiente 
livre de gaiolas é seu di-
ferencial, onde torna-se 
possível oferecer aten-
dimento humanizado e 
livre de stress, principal 
proposta e missão do Ba-
nho & Tosa Vila Aurora: 
“Os tutores relatam que 
o animal não ficar preso 
em gaiolas minúsculas, 
como é o habitual, torna 
o serviço bem menos es-
tressante. Este animal se 
torna confiante por não 
se sentir acuado e a hora 
do banho se torna um 
passeio agradável. Tenho 
a sensação de missão 
cumprida quando novos 
clientes contam que o 
animal ficou tranquilo 
pós banho, feliz e agindo 
normalmente em casa! 
Bem estar dos animais 
no ambiente de petshop 
é a nossa proposta.” con-
ta Lia Silva, tosadora e 
pioneira em serviços de 
Bem Estar para animais 
em nosso município. 

A estudante de Me-
dicina Veterinária conta 
que estudou Bem Estar 
para animais de pro-

dução na graduação e 
buscou literatura rela-
cionada ao tema voltada 
a necessidades de peque-
nos animais. “Em mi-
nhas pesquisas, fiz curso 
sobre Principais Aciden-
tes em Petshop que abriu 
minha visão em relação 
ao grande vilão que é o 
stress para os animais. 
Pude participar de pales-
tras e workshops sobre 
Manejo Cat Friendly e 
Manejo Humanizado 
para Cães, onde percebi 
que atitudes muito sim-
ples fazem tanta diferen-
ça para a qualidade de 
vida dos meus clientes. 
Minha experiência de 12 
anos como banhista e to-
sadora, além de estágios 
em clínicas renomadas 
e hospitais veterinários 
em nossa cidade e em 
São Paulo, pude ver que 
é possível o animal acei-
tar o manejo, se este for 
feito de forma respeito-
sa e adaptada para cada 
indivíduo, levando em 
conta suas particularida-
des e personalidade.” 

Ainda é oferecido 
serviço de Condicio-
mento para Petshop em 
que, com manejo ade-
quado é possível habitu-
ar animais agressivos ou 
medrosos a aceitarem 
serviços com tranquili-
dade. Você pode agen-
dar seu horário pelo 
whatsapp (11)953114545. 

Veja as redes sociais 
facebook.com/BeTVi-
laAurora e instagram.
com/banhoetosavilaau-
rora

Focado no bem estar dos animais, 
Petshop oferece ambiente aberto 
com área externa arborizada no 
Centro Alto

Por Lia Silva, estudante de veterinária
e proprietária do Banho e Tosa Vila Aurora

Sede do Banho e Tosa Vila Aurora
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TSE divulga regras sanitárias para eleições seguras

www.justicaeleitoral.jus.br/eleicoes

PASSO A PASSO DA VOTAÇÃO

1
ENTRE NA SEÇÃO ELEITORAL
E FIQUE NA FRENTE DA MESA

2
MOSTRE SEU DOCUMENTO 
OFICIAL COM FOTO EM DIREÇÃO 
AO MESÁRIO

3
APÓS O MESÁRIO LER EM VOZ 
ALTA O SEU NOME, CONFIRME 
QUE É VOCÊ

GUARDE SEU DOCUMENTO

LIMPE AS MÃOS COM ÁLCOOL GEL

4

ASSINE O CADERNO DE VOTAÇÃO

5

6

SE PRECISAR DO COMPROVANTE DE 
VOTAÇÃO, SOLICITE AO MESÁRIO

7

QUANDO A URNA FOR LIBERADA, 
DIRIJA-SE À CABINE DE VOTAÇÃO

8

DIGITE OS NÚMEROS DOS SEUS 
CANDIDATOS

9

NA SAÍDA, LIMPE AS MÃOS
COM ÁLCOOL GEL NOVAMENTE

10

COVID-19

USO OBRIGATÓRIO DE MÁSCARA

Cartazes serão distribuídos pela Justiça Eleitoral

Em entrevista coleti-
va concedida na última 
terça-feira (08), o presi-
dente do Tribunal Supe-
rior Eleitoral (TSE), minis-
tro Luís Roberto Barroso, 
apresentou o Plano de 
Segurança Sanitária para 

as Eleições Municipais 
de 2020, elaborado com 
auxílio de especialistas 
da Fiocruz e dos hospi-
tais Sírio Libanês e Albert 
Einstein. A votação ocor-
rerá no dia 15 de novem-
bro, em primeiro turno, e 

no dia 29 do mesmo mês, 
em segundo turno, onde 
houver.

A intenção é que o 
pleito, adiado em um 
mês por conta da Pan-
demia, seja realizado no 
“mais alto grau de segu-

rança”, como afirmou o 
Ministro Barroso.

“O cuidado com a saú-
de é muito importante. E 
o direito de votar e ajudar 
a escolher o rumo da sua 
cidade pelos próximos 
quatro anos vem logo em 

seguida. Convocamos os 
eleitores a participar des-
se momento relevante 
para a democracia com 
muita responsabilidade, 
tomando todos os cuida-
dos sanitários indicados”, 
concluiu o presidente do 
TSE, ministro Luís Rober-
to Barroso.

Procedimentos
Os eleitores devem 

usar máscaras desde o 
momento em que saírem 
de casa, evitando contato 
físico com outras pesso-
as e evitando permane-
cer tempo desnecessário 
nos locais de votação. 
Se possível, devem levar 
sua própria caneta para 
assinar o caderno de vo-
tação e levar anotados os 
números dos candidatos 
para agilizar o proces-
so. Deve-se evitar levar 
crianças e acompanhan-
tes. O documento com 
foto deve ser levado e 
exibido à distância, ten-
do em vista que a bio-
metria foi suspensa para 
estas eleições. A votação 
começará uma hora mais 
cedo e será das 7h às 17h, 

com atendimento prefe-
rencial a maiores de 60 
anos até as 10h. 

Os mesários, por sua 
vez, trocarão suas más-
caras descartáveis a cada 
quatro horas, utilizando 
o protetor facial durante 
todo o tempo de perma-
nência nos locais de vo-
tação. A verificação dos 
eleitores será feita a dis-
tância, sem toques. Caso 
haja dúvida na identifi-
cação, pode ser solicitada 
a breve retirada da más-
cara ao eleitor. Se for ne-
cessário usar a caneta da 
seção, ela será borrifada 
com álcool gel antes do 
uso. 

Eleitores ou mesários 
que estiverem com febre 
no dia da votação ou ain-
da que tenham testado 
positivo para a Covid-19 
nos 14 dias anteriores à 
Eleição devem ficar em 
casa. 

No caso dos eleitores, 
é possível justificar a falta 
por esse motivo. Mesários 
devem comunicar sua 
zona eleitoral para que 
seja providenciada sua 
substituição.
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